



Tarjeta informativa no. 11
Ciudad de México, 25 de agosto de 2022

Tarjeta Informativa

El Instituto Politécnico Nacional (IPN) informa que inició el diálogo con una representación de los alumnos que hoy tomaron parcialmente las instalaciones de la Unidad Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería y Ciencias Sociales y Administrativas (UPIICSA), con el propósito de conocer sus demandas.

Las autoridades de la Unidad Académica darán respuesta a sus requerimientos en los siguientes días, con el propósito de encontrar una solución que permita retomar la totalidad de las actividades académicas y administrativas en UPIICSA.

El IPN respeta la libre manifestación y reitera que la búsqueda de la solución a los conflictos que la afectan debe ser siempre por vías pacíficas y de tolerancia entre todos los integrantes de la comunidad politécnica.

===000===